
 
 Abg. Müller erkundigte sich, ob ein privates Dienstleistungsunternehmen die Arbeit der 

künftig wegfallenden Stellen lfd. Nr. 1 und 2 der Liste, übernehmen werde. 
 
Der Landrat führte aus, dass der Bedarf insgesamt geringer geworden sei. Grund hierfür sei 
unter anderem auch, dass das Gesundheitsamt jetzt mit im Hauptgebäude untergebracht sei. 

 


